

Ressort: Entertainment

Hugh Jackman verbringt Weihnachten vor allem mit Essen

New York, 25.12.2012, 07:21 Uhr

GDN - Der australische Schauspieler Hugh Jackman verbringt Weihnachten vor allem mit Essen. "Wir gehen zur Mitternachtsmesse, dann gibt es Geschenke und vor allem viel Essen", sagte der 44-Jährige.

Jackman verbringt Wehachten mit seiner Ehefrau Deborra-Lee Furness und seinen beiden Kindern in New York. Obwohl der Australier nach eigenen Angaben ein großer Weihnachtsfan ist, sei er bei der Auswahl von Geschenken nicht immer erfolgreich. Jackman wurde mit seiner Rolle in "Wolverine" bekannt und spielte auch schon in zahlreichen Musicals mit. Derzeit ist der Schauspieler mit dem Film "Les Miserables" in den Kinos zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4711/hugh-jackman-verbringt-weihnachten-vor-allem-mit-essen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com